
 
 
 
 
 
 

 Nippes - Niehl - Riehl 
Bilderstöckchen - Mauenheim  

Longerich – Weidenpesch       

 GRÜNE in der BV Nippes, Neusser Str. 450, 50733 Köln 
 
 
Herrn Bezirksbürgermeister  
Bernd Schößler 
 
Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters 

 
Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN 
Bezirksvertretung  Köln-Nippes 
Neusser Str. 450, 50733 Köln 

  0221 221 95309 
 0221 221 95394 

E-mail: GRUENE-BV5@stadt-koeln.de 
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AN/0336/2011 
 
Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 5 (Nippes)  
 
 
Öffnung der Fahrradwege-Möglichkeiten im Abschnitt 
Wartburgstraße/Wartburgplatz 
- Anfrage der Grünen - 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Die Bezirksvertretung Nippes möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, auch den Abschnitt Wartburgstraße/Wartburgplatz in 
die Überprüfung der Öffnung der Fahrradwege-Möglichkeiten in Nippes 
aufzunehmen. 
 
Begründung 
 
Neben der  Verbindung über den Übergang Kempener Str./Simon-Meister-Str. gibt 
es eine weitere, vielleicht noch wichtigere Verbindung von Sechzigviertel/S-Bahnhof 
Nippes/Autofreie Siedlung zur Neusser Straße. Das ist die Strecke über den 
Wartburgplatz/die Wartburgstraße zur Kempener Str. und weiter zur Neusser Straße.  
 
Zwei Teilstrecken sind bisher nicht für den Fahrradverkehr Richtung Neusser Straße 
befahrbar. Die eine ist der Abschnitt Baudristraße zwischen Baudriplatz und Neusser 
Straße und die andere ist die Wartburgstraße zwischen Merheimer Straße und 
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Siebachstraße. Während die Baudristraße per Beschluss geöffnet werden soll und 
eine Öffnung damit erfolgen kann, ist das bei der Wartburgstraße/dem Wartburgplatz 
nicht der Fall, obwohl die Wartburgstraße trotz Fahrverbots für Fahrräder  im 
besagten Abschnitt stark frequentiert ist, besonders auch von Müttern mit kleinen 
Kindern auf dem Rad. Hier ist die Umfahrung überhaupt nicht attraktiv. 
 
 
 
Gez. Dr. Herbert Clasen      gez. Helmut Metten 
 
 


